

Weißer Socken werden zum Sport getragen, sie sind meistens aus Baumwolle, nehmen gut Feuchtigkeit auf und lassen sich kochen. Doch sind sie ansonsten eher eine Irritation zum weiteren Outfit. Mann sollte seine Strümpfe farblich anpassen, schwarze oder farbige Strümpfe gibt es auch in tragefreundlichen Materialien.

Ärmel und Hosenlänge sollte den eigenen Maßen angepaßt sein.

Die Übersetzung von: "Individualität" bedeutet nicht lustige Socken und Krawatten.

Der Hosenbund sollte in der Taille sitzen (Bauchnabelhöhe). Über oder unter dem Bauch wirkt leicht lächerlich, Hosenträger garantieren einen losen eleganten Fall der Hosenbeine (wenn Mann überhaupt eine Problemzone hat).

1      2